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きれいに美しく 
～まち協  里親花壇づくり～ 7/10

貅 

ロータリークラブより 
ＡＥＤ寄贈 

　高浜ロータリークラブから、市内の中学校にＡＥＤが寄贈されま
した。これは、高浜ロータリークラブが40周年を迎える記念事業と
して、地域貢献を目的に行われたものです。 
　会長の中村さと子さんは、「利用する事態がおこらない事を望みま
す。万が一の時には有効に活用してください」と校長に話されました。 

 
7/18
貊 

地域の人や団体が自分たちの手で花を植え、管理できる
花壇（里親花壇）が吉浜地区の公園に造られています。これは、吉浜
まちづくり協議会環境グループのメンバーが地域の公園をもっときれ
いに美しくしようと造っているものです。花壇作りでは、大きな石や
張り出した木の根に悪戦苦闘しながらも、グループリーダー鈴木英嗣
さんは「みんなの親しみの持てる、美しい公園であってほしい」と思
いを話してくれました。 

 

災害時にこそおいしいご飯を 7/19
貍 

稗田川をきれいに！ 
“油ヶ淵浄化デー”。油ヶ淵の上流となる稗田川の
清掃が一斉に行なわれました。前日に梅雨明けが

発表され35度を越す猛暑日となりましたが、市内の小
中学校や各団体を含む約600人の参加者の協力を得て、回収し
たごみの量は約410kg。なかには、自転車を拾ってきたグルー
プも…。 
　皆さんの清掃活動によって、稗田川もよりきれいになったこと
でしょう。いつの日か、稗田川にも蛍が帰ってくるといいですね。 

 7/20
豸 

　地震などの災害に備え、日本赤十字社愛知県支部の青少
年・ボランティア課の原田さん指導のもと、高浜市赤十字

奉仕団と南中学校の生徒が合同で炊き出し訓練を行いました。 
　ハイゼックスというポリエチレンの袋にお米と水を入れ、それを袋ごと
お湯の中に入れると、30分後には見事にご飯が炊けました。参加者からは
「ちょっと固いけどおいしい」「普通のご飯みたい」という感想が聞かれ、 
カレーや野菜と一緒に見事に完食。 
　「時間がかかったけど、やり方を知ることができて良かった」「以前にも
一度やったけど、今回改めてやって勉強になった」と感想を話してくれた
南中学校の皆さん、いざという時には、活躍を期待しています。 
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